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平成２１年度 第 3 回経工会幹事会（定例）議事録 

 

１．日時 平成 21 年６月１３日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 宮元、今越、井上、池野、内藤、百万、高木、村井、福田、石森 

１．議題 

(1) 第 14 回経工会総会案内について 

(2) 平成２１年度第 1 回経工会学科連絡幹事会の開催報告について 

(3) 第 17 回異業種交流会の講師選考について 

(4）ＨＰでの第 14 回経工会総会案内の掲載について 

(5) 総会案内葉書のラベル貼付作業について 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万副会長を指名し議事に入った。 

 

(1) 第 14 回経工会総会案内について 

 内藤幹事長より、「前回の幹事会において決定した経工会開催案内葉書の件については、

記載すべき事項を明示してもらいたい。また、郵便局への対応は、印刷業が勝手にする

ことはできないので再検討してもらいたい。」との意見があった。このことについて、百

万副会長が「郵便局には、月曜にでも百万が問い合わせることとし、連絡する。また、

案内葉書の記載事項については、開催日時・会場・会費・講演内容等の必要事項を記入

し、案内挨拶は、会長名で定番の内容で内藤幹事長に一任したい。見本は、幹事用のス

タッフメールで提示してもらいたい。ただし、家族、学生の会費については検討する必

要があることから、この場で決定してもらいたい。」旨提案した。次いで、石森幹事から、

このことについて、「多くの参加者を募るためには、採算は度外視し、2,000 円にすれば

どうか。また、教員参加者についても同額とすればどうか。」との提案があり、幹事一同

に異議を唱える者はおらず、速やかに承認された。 

 

(2) 平成２１年度第 1 回経工会学科連絡幹事会の開催報告について 

 高木副会長より「５月 29 日（金）の 12：00 から 14 号館 3 階の教室にて第 1 回経工

会学科連絡幹事会を開催した。経工会幹事会からは、高木副会長と井上幹事が説明者と

して参加し、情報マネジメント学科の各研究室からは、多くの連絡幹事が出席した（三

原研の幹事代理の常見君を含む。）。ちなみに、欠席者は経工会幹事会が内藤幹事長、各

研究室では、大村（石井研）、平田（土屋研）、土井（加藤研）であった。 

当日は、芝すしとお茶による昼食を摂ったあと、各人の自己紹介を行い、各研究室に所

属する学生数の確認を行った。その後、経工会の入会金（5,000 円）や経工会入会記念パ

ーティ（3,500 円）の徴収やパーティの実施内容について説明した。特に、学生諸君には、

金銭的余裕がそれほどないと想定されるため、毎月の割賦払いなど、徴収方法についても

助言した。 

次に、この 9 研究室の連絡幹事を総括するリーダーとして三原研の阿手君を選出し、平
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成 21 年度の経工会新幹事には、金沢市内又は近郊に勤務する者を選任してくれるよう依

頼した。最後に、平成 21 年度連絡幹事会を 7 月 31 日（金）に大学のバーベキューガー

デンにて開催する予定として、会議を終了した。第 2 回の連絡幹事会には、経工会幹事も

多く出席してもらいたい。その席では、今回持参を忘れた「経工会の栞」をもとに、経工

会の趣旨を説明したい。」との報告があった。その後、第 2 回連絡幹事会の実施日程につ

いて協議し、大学との日程調整を池野幹事が行うことが決定した。 

 

(3) 第 17 回及び第 18 回異業種交流会の講師選考について 

  百万副会長から「本年８月２３日（日）開催予定の第 17 回異業種交流会の講師とし

て第 2 期卒業生で㈱石森木工代表取締役社長の石森良洋氏を推薦したい。石森氏は、今

日の幹事会にも出席しており、事前に打診したところ快諾を得たので是非了解してもら

いたい。また、突然であるが、ここに村井氏が出席していることもあり、明年 1 月 24 日

（日）に開催予定の第 18 回異業種交流会の講師として第 26 期卒業生で㈱能登印刷営業

本部の村井繁夫氏を推薦したい。このことについても併せて本人ともに了解いただきた

い。」旨提案があり、幹事一同異議なく承認した。 

 

(4）ＨＰでの第 14 回経工会総会案内の掲載について 

 池野幹事から「スタッフメールで連絡したように、6 月 13 日に総会案内をＨＰに掲載

した。同内容で会報こぶし 44 号（６月下旬送付）へも掲載する。なお、卒業生アンケー

トについては、ほぼ準備ができており、総会案内はがきの発送時までにＨＰに公開予定

である。」との報告がなされた。  

 

(5) 総会案内葉書のラベル貼付作業について 

 百万副会長から「校友会に出力依頼をした住所ラベルについては、北陸 3県分で約 1,800

枚程度であることから、先の幹事会において決定した学生アルバイトを使わず、幹事会メ

ンバーで分担して行えばそれほどの負担ではない。」との提案がなされた。協議の結果、

幹事で行うことが決定し、6 月 27 日（土）19：00 から、臨時の幹事会を開催し、この場

所にて作業することが決定した。会議室の予約については、高木副会長が行うこととなっ

た。 

 

以上をもって 21：00 に会は終了し、次回を臨時幹事会として 6 月 27 日(土)19：00、

定例幹事会を、7 月 11 日(土)19：00 に開催することを決定し、19：45 散会した。 


